
-
Cet été, apprenez ou 

perfectionnez votre français 
dans l’une des plus belles 

régions du monde !

En combinant la pratique de la 
langue française et des parcours 

thématiques et civilisationnels, 
les Écoles d’Été de l’université 

de Caen Normandie offrent aux 
participants une expérience 

immersive unique dans la 
culture française entourés 

d’apprenants du monde entier.
-
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-
This summer, 
learn or improve your French 
in one of the most beautiful 
regions of the world! 

In combining the practice of 
French language with thematic 
& civilizational tracks, the 
UNICAEN Summer Schools 
provide participants with a 
unique experience of immersion 
into French culture alongside 
classmates from all over the 
world.
-

SUMMER
SCHOOLS 
BY CARRÉÉ
INTERNATIONAL

WWW.UNICAEN.FR/EDECI

2025



SESSION #1: LANGUAGE & SPECIALTY(IES) - JUNE 16-27, 2025 (2 WEEKS)
-

> Week 1: INTENSIVE LANGUAGE TRAINING (22.5 hrs)
Objectives: to build skills in comprehension, production and interaction in writing and speaking.

> Week 2: SPECIALITY(IES) (22.5 hrs) -3 modules to choose from...

1. FRENCH LANGUAGE AND CULTURE (all levels)
Objectives: learning and improving the language through French history, culture or gastronomy. 
A participative and immersive module based on both linguistic learning (grammatical and lexical 
reinforcement mobilizing both oral and written skills) and on the practice of the language in 
situation via heritage themes (with educational visits).

2. MEMORY AND FUTURE OF THE EUROPEAN UNION (B1 French proficiency required)
Objectives : apprehend in a multidisciplinary way (law, history of law...) the construction of Europe 
(memory) and its stakes and challenges (future). Participative and innovative educational module 
offered by the Faculty of Law of the University of Caen Normandie.

3. FFL DIDACTICS (B1 French proficiency required)
Objectives: to familiarize teachers or future teachers of French as a foreign language with cur-
rent approaches in FFL didactics. This module is organized around 3 sequences: didactics of oral 
expression, work on authentic documents (film theme), and articulation between grammar lear-
ning and written and oral communication at the beginner level.

SESSION #2: LANGUAGE & CULTURE - JUNE 30-JULY 18, 2025 (3 WEEKS)
-

> Morning: FRENCH LANGUAGE PRACTICE (45 hrs)
Program: oral and written communication, reinforcement of grammatical structures, vocabulary 
enrichment and oral practice in an audio-digital laboratory.

> Afternoons: CULTURE AND HERITAGE (30 hrs)
Program: discovery of the French cultural heritage with courses adapted to language levels.
Beginner to intermediate:  French society and culture + French gastronomy.
Intermediate to advanced: History in Normandy + Norman Architecture + Writers from/in Nor-
mandy.

ADDITIONAL ACTIVITIES
-
Each session, participants are offered a rich program of cultural and recreational activities, 
including full-day excursions : 
Session 1: Mont Saint-Michel
Session 2: Etretat/Honfleur + D-Day landing sites

HOUSING
-
For both sessions, two housing options are available: on-campus student residence (single room) 
or homestay (half-board included). 

Information and rates at www.unicaen.fr/edeci

INFORMATION & REGISTRATION
-
Sessions 1 and 2 can be combined to build a 5-week program.
Find the detailed programs and contents of the sessions, rates and registration procedures at 
www.unicaen.fr/edeci

Additional information and group reservationupon request by email at intl.fle.cie@unicaen.fr

Online registration until April 14th, 2025 on our web portal.

SESSION #1 : LANGUE ET SPÉCIALITÉ(S) - DU 16 AU 27 JUIN 2025 (2 SEMAINES)
-

> Semaine 1 : INTENSIF DE LANGUE - FRANÇAIS OU ANGLAIS (22h30)
Objectifs : construire des compétences en compréhension, production et interaction à l’écrit et 
à l’oral.

> Semaine 2 : SPECIALITÉ(S) (22h30) -3 modules au choix...

1. LANGUE ET CULTURE FRANÇAISES (tous niveaux de français)
Objectifs : apprentissage et perfectionnement de la langue à travers l’histoire, la culture ou la 
gastronomie françaises. Module participatif et immersif basé à la fois sur l’apprentissage linguis-
tique (renforcement grammatical et lexical mobilisant les compétences orales comme écrites) 
et sur la pratique de la langue en situation via des thématiques patrimoniales (avec visites pé-
dagogiques).

2. MEMOIRE ET AVENIR DE L’UNION EUROPEENNE (niveau B1 en français requis)
Objectifs : appréhender de manière pluridisciplinaire (droit, histoire du droit…) la construction 
européenne (mémoire) et ses enjeux (avenir). Module pédagogique participatif et innovant por-
té par la faculté de droit de l’université de Caen Normandie.

3. DIDACTIQUE DU FLE (niveau B1 en français requis)
Objectifs : familiariser les enseignants ou futurs enseignants de français langue étrangère avec 
les approches actuelles en didactique du FLE. Module organisé autour de 3 séquences : la di-
dactique de l’oral, le travail sur documents authentiques (thème cinéma) et l’articulation entre 
apprentissage de la grammaire et communication écrite et orale aux niveaux débutants.

SESSION #2 : LANGUE ET CULTURE - DU 30 JUIN AU 18 JUILLET 2025 (3 SEMAINES)
-

> Matin : PRATIQUE DE LA LANGUE (45h)
Programme : communication orale et écrite, renforcement des structures grammaticales, enri-
chissement du vocabulaire et pratique orale en laboratoire audio-numérique.

> Après-midi : CULTURE ET PATRIMOINE (30h)
Programme : découverte du patrimoine culturel français avec des parcours adaptés par niveau.
Niveaux débutants à intermédiaires : Société et culture + Autour de la gastronomie.
Niveaux intermédiaires à avancés : Histoire en Normandie + Architecture normande + Ecrivains 
de/en Normandie.

ACTIVITÉS ANNEXES
-
Chaque session, les participants se voient proposer un large programme d’activités de loisir et 
découverte dont des excursions à la journée : 
Session 1 : Mont Saint-Michel
Session 2 : Etretat et Honfleur + sites du Débarquement 

HÉBERGEMENT
-
Pour chaque session, des options d’hébergement en chambre universitaire individuelle ou en 
famille d’accueil en demi-pension sont disponibles. Détails sur www.unicaen.fr/edeci

INFORMATIONS ET INSCRIPTION
-
Les sessions 1 et 2 sont combinables pour former un programme de 5 semaines.
Programmes détaillés, tarifs et modalités d’inscription disponibles sur www.unicaen.fr/edeci

Informations complémentaires et devis de groupe à demander par mail : intl.fle.cie@unicaen.fr

Inscriptions en ligne jusqu’au 14/04/2025 sur notre portail web.


